

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

LAMBARÉNÉ : L'ONG "BELLE-VIE" SENSIBILISE SUR LE VIH/SIDA



Photo: AEN

PARRAINÉE par le député Jean-Robert Edané, une caravane de l'ONG "Belle Vie" sensibilisant sur les infections sexuellement transmissibles (IST) vient de se déployer trois jours durant dans le 1er arrondissement de Lambaréné. L'association était appuyée par les volontaires japonais de la JICA, l'antenne locale de l'Association nationale gabonaise des infirmiers, étudiants et diplômés (Angides), le Comité provincial de lutte contre le Sida dans le Moyen-Ogooué et le Conseil provincial de la jeunesse du Moyen-Ogooué (CPJMO). "Cette opération d'envergure a permis à notre ONG de s'inscrire dans une démarche de prévention et de sensibilisation des populations dans une approche impliquant les principaux acteurs et les parties prenantes", a expliqué son président national, Joseph Simba. Lequel a ajouté que malgré les chiffres en baisse de la propagation du VIH/Sida au Gabon, des efforts devraient être maintenus en faveur des couches vulnérables des populations, notamment auprès de la jeunesse. Les organisateurs se sont réjouis de l'implication des chefs de quartier qui ont été chargés de poursuivre la sensibilisation auprès de leurs administrés respectifs.

NTOUM : FORMATION À L'INTENTION DES FEMMES HANDICAPÉES



Photo: PSNB

APRÈS Owendo, Akanda et Libreville, le tour est revenu dernièrement à la commune de Ntoum (Estuaire), d'accueillir, à la salle de réunion du service local des Affaires sociales, la caravane du projet d'autonomisation et d'accompagnement vers l'entrepreneuriat des femmes vivant avec un handicap. Un projet de la Fédération nationale des associations pour personnes handicapées du Gabon (Fenapegh), conduit par son président, Olivier Indouma, qui a édifié l'assistance sur l'importance dudit séminaire portant sur le thème : "Comment créer une activité génératrice de revenus ?", et animé par Agnès Mihindou, enseignante de mathématiques. "Ce projet vise à accompagner les femmes vivant avec un handicap et sans emploi, sans ressources et démunies à s'installer à leur propre compte par la valorisation d'une activité génératrice de revenus", a expliqué M. Indouma, en présence du délégué provincial de l'Estuaire, Pierre-Claver Nzenz Ntoutoume, et du conseiller technique chargé des femmes, Régis Mihindou. La Fenapegh a été créée en décembre 2022 à Libreville.

ENA & PSNB

Port-Gentil : la Chambre provinciale des artisans désormais opérationnelle



Photo: Sidonie AMBONGUILA

Photo de famille au terme de l'installation du bureau provincial de la CNMAG.

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

UNE délégation de la Chambre nationale des métiers de l'artisanat du Gabon (CNMAG), conduite par son président, Serge Hapita Nkoma, comprenant le directeur général de l'Artisanat, Nzatsi Moussavou, et la directrice générale de la CNMAG, Rachel Ebaneth, a rencontré mardi dernier au siège du gouvernement les artisans de l'Ogooué-Maritime. Venue installer officiellement les six élus consulaires de la province,

la mission a fourni à la Chambre provinciale de l'artisanat, logée provisoirement à l'immeuble de la préfecture du département de Bèndjè, un outil informatique équipé d'une application numérique destinée à l'enregistrement des artisans. Les élus consulaires, qui ont reçu leurs accréditations des mains du secrétaire général de province, Michel Léandre Tchibinda, représentant le gouverneur Paul Ngome Ayong, ont d'abord été présentés au maire de la commune de Port-Gentil, Gabriel Tchango. Avant d'être renvoyés à l'exercice de leurs missions pour

lancer effectivement les activités de la Chambre provinciale de l'artisanat de l'Ogooué-Maritime. Il leur revient de mettre en œuvre des actions visant à structurer, renforcer et promouvoir le secteur de l'artisanat, afin que celui-ci contribue, en vrai, à l'accroissement de la richesse du Gabon, car la loi 22/2 018 portant orientation de la politique nationale de l'artisanat en République gabonaise, participe de la volonté du gouvernement de promouvoir et d'asseoir durablement la politique artisanale, afin d'en faire un levier de croissance.

Mouila/SEEG : médailles du travail aux agents des cuvées 2021 et 2022



Photo: Félicien Ndong

Photo de famille avec les décorés de la SEEG à Mouila.

Félicien Ndong
Mouila/Gabon

LES agents de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) en poste à la direction régionale centre sud (DRCS) regroupant les provinces du Moyen-Ogooué, de la Nyanga et de la Ngounié, ainsi que la ville de Gamba, notamment ceux inscrits au tableau de distinctions pour le compte des cuvées 2021 et 2022, ont été honorés le 13 avril dernier de la médaille

du travail. Représentant le directeur général de la SEEG empêché, c'est le directeur général adjoint, chargé de la technique et des opérations, Tony Armand Maga Ma Nzamb, qui a présidé ladite cérémonie dans un hôtel de la place, en présence du secrétaire général de province, Alain-Roger Mayeki, du directeur provincial (DP) du Travail, Régis Ndonzi Mouahoudi et du maire de la commune, Richard Désiré Mamouaka Mombo.

Au total, ce sont 58 impétrants, répartis en deux vagues, celle de 2021 composée de 33 agents (dont 3 font valoir leurs droits à la retraite) et celle de 2022 comprenant 25 médaillés encore en activité professionnelle, qui étaient ainsi à la fête. 58 bénéficiaires ont reçu des médailles de bronze pour leurs 10 ans de service, des médailles d'argent pour 20 ans, et des médailles d'or. Il y a eu aussi des médailles d'argent et de platine SEEG. À cette occasion, en sa qualité de déléguée du personnel, Jeannette Mbadinga Zihou a d'abord remercié la direction générale de la SEEG pour ces décorations, avant de relever les conditions de travail et de vie de la corporation ; tout en mentionnant nombre de prestations de la SEEG, sans cesse décriées par une clientèle exigeante.